



Der Präsident

Sra. Laura Inés Pollán Toledo
Damas de Blanco
Neptuno No. 963, entre Aramburo y Hospital
Centro Habana, La Habana
Cuba

316536 01.10.2008

Estimada Sra. Pollán Toledo,

Como usted ya sabe, este año se celebra el vigésimo aniversario del Premio Sájarov a la Libertad de Conciencia. El Parlamento Europeo ha decidido conmemorar esta ocasión y, por tanto, ha decidido invitar a todos los galardonados con el Premio Sájarov desde 1988 a la ceremonia de entrega de premios de este año, así como a participar en todas las actividades especiales previstas para conmemorar el vigésimo aniversario. D.^a Elena Bonner, viuda de Andrei Sájarov, también ha sido invitada a esta celebración.

La ceremonia de entrega del Premio Sájarov de 2008 tendrá lugar en Estrasburgo el miércoles, 17 de diciembre de 2008, a las 12.00 horas durante la sesión plenaria. En la víspera de esta ceremonia de entrega del premio está prevista, por la tarde, una conferencia en homenaje a los galardonados anteriormente con el Premio Sájarov, en la que está usted invitada a hablar de la influencia del Premio Sájarov en la labor de su organización, así como de cuestiones actuales relacionadas con los derechos humanos. Entre los asistentes a esta conferencia habrá diputados al Parlamento Europeo, representantes de ONG y periodistas, que participarán en un intercambio de puntos de vista abierto con los anteriormente galardonados que puedan asistir. Nos complacería enormemente su asistencia como representante de Damas de Blanco, lo cual sería en efecto un gran honor para el Parlamento Europeo.

El Parlamento Europeo se hará cargo de sus gastos de viaje y alojamiento y de un acompañante. Los detalles relativos a su vuelo y su hotel, así como a la estructura concreta de la conferencia, le serán comunicados oportunamente. Permítanme recordarle que, a ser posible, debería permanecer usted en Estrasburgo durante los días 16 y 17 de diciembre de 2008.

En nombre del Parlamento Europeo, confío en que pueda usted asistir y espero con interés poder recibirla.

Atentamente,

Hans-Gert Pöttering